
 
 
 
 

Warum kam Gott als ein Kind in die Welt? 
Der Grund ist Gott. 

Gott hat sich ganz klein macht, 
damit er in unser Leben hineinpasst, 

dass er unser Herz und unser Leben weitmacht, 
zu neuen Horizonten führt und unsere Grenzen übersteigt. 

 

 
 

HERZLICHST WÜNSCHE ICH EINE GELEBTE MENSCHWERDUNG, 
Gesunde Weihnachten  

und ein heileS neues Jahr! 
 

Placide ponzo 
 

 
 


